

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan dari hasil penelitian dan analisis data tentang Dampak Kenaikan Harga Bahan Pokok Terhadap Tingkat Kesejahteraan Masyarakat Didesa Nalui Kecamatan Jaro Kabupaten Tabalong Dalam Perspektif Ekonomi Islam. Maka dapat di simpulkan bahwa, dampak yang dihadirkan akibat adanya kenaikan harga bahan pokok adalah kurang baik karena kesejahteraan belum dirasakan oleh masyarakat desa Nalui secara menyeluruh. Ada sebuah ketimpangan dimana masyarakat desa Nalui masih banyak yang berpenghasilan rendah. Sedangkan pada masa sekarang harga-harga kebutuhan pokok dan kebutuhan lainnya melambung cukup tinggi yang tidak sesuai dengan penghasilan yang didapat oleh masyarakat desa Nalui. Namun, secara ekonomi islam, masyarakat desa Nalui dapat dikatakan sejahtera, kenaikan harga bahan pokok ini diterima dengan ikhlas oleh masyarakat di desa Nalui, walaupun masyarakat merasa kesulitan dalam pemenuhan kebutuhan pokok namun dalam prakteknya masyarakat desa Nalui telah melaksanakan sesuai dengan *maqashid asy-syariah* dimana agar bisa memenuhi kebutuhan hidup, mereka bekerja dengan cara yang halal seperti jadi petani, buruh tani, dan berdagang.

Akan tetapi dengan adanya kenaikan harga terhadap kebutuhan bahan pokok ditengah rendahnya penghasilan yang didapat ternyata juga memiliki dampak positif bagi masyarakat terutama orang tua, dimana mereka memiliki

kesadaran bahwa pendidikan itu penting untuk diberikan kepada anak-anak mereka agar dapat bersaing didunia kerja kedepannya dan memiliki pekerjaan yang tetap serta berpenghasilan tinggi, karena mereka menyadari bahwa disetiap tahunnya kebutuhan-kebutuhan untuk hidup itu akan selalu mengalami kenaikan dan lapangan pekerjaan juga akan semakin ketat persaingannya oleh karena itu dengan pendidikan yang tinggi akan memudahkan anak-anak mereka mendapatkan pekerjaan.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan dari hasil kesimpulan di atas, maka saran-saran yang dapat peneliti berikan terhadap pemerintahan desa nalui, masyarakat desa nalui dan bagi penelitian selanjutnya anatara lain sebagai berikut:

1. Bagi pemerintahan desa nalui agar dapat mengusahakan kehidupan yang layak dan sejahtera bagi masyarakat desa nalui dengan mengusahakan membuka lapangan pekerjaan yang dapat menyerap banyak tenaga kerja, menyalurkan bantuan dari pemerintah ke warga yang memang sangat membutuhkan bantuan artinya jangan sampai salah sasaran, mengadakan pelatihan yang membuat warga desa nalui memiliki kebiasaan agar dapat membuka usaha baru.
2. Bagi masyarakat desa nalui agar selalu berusaha untuk mendapatkan kehidupan yang sejahtera dengan bekerja keras dan selalu berdoa. Walaupun perekonomian saat ini sedang melemah akibat banyak kebutuhan hidup yang harus dipenuhi dengan kenaikan harganya,

masyarakat harus tetap semangat dan lebih giat lagi dalam bekerja untuk mencari penghasilan tambahan agar dapat memenuhi kebutuhan hidupnya dengan baik dan memperbaiki perekonomian keluarga.

3. Bagi peneliti selanjutnya, disadari bahwa peneliti memiliki keterbatasan oleh karena itu diharapkan untuk lebih memperluas jangkauan dalam penelitian dan menambah sampel penelitian serta mencari indikator-indikator lainnya yang mampu memberikan kontribusi terkait dengan dampak kenaikan harga bahan pokok terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat.